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Ortschaftsrat Reichardtswerben  Weißenfels, 15.04.2014 
der Stadt Weißenfels  
 
 
 
 
 
 
N I E D E R S C H R I F T  
der  öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Reich ardtswerben  am 08.04.2014  
  
  
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste Beginn: 19:00 Uhr 
Ort:                Gemeindeamt, Ernst-Thälmann-Straße 77  Ende:            20.00Uhr 
 
 
Bestätigte Tagesordnung 
 
TOP 1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der 

Beschlussfähigkeit und Beschluss zur Tagesordnung 
  

TOP 2 Bestätigung der Niederschrift vom 11.03.2014   

TOP 3 Einwohnerfragestunde   

TOP 4 Fortschreibung Landschaftsplanung   

TOP 5 Information aus dem Stadtrat und den Ausschüssen   

TOP 6 Anfragen und Mitteilungen   

 
 
 
 

Öffentlicher Teil  

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschl ussfähigkeit und 
Beschluss zur Tagesordnung  

 
Herr Jänckel eröffnet um 19.00 Uhr die Sitzung. Er begrüßt die Ortschaftsräte, Frau Wiedemann 
von der Abt. Stadtplanung der Stadt Weißenfels und Herrn Meyer von Regio-Plan.  
 
Die Ladungsfrist wurde eingehalten und die Beschlussfähigkeit ist mit sechs Ortschaftsräten 
gegeben. Die Tagesordnung wurde vom Ortschaftsrat einstimmig bestätigt 
  
   
 
2. Bestätigung der Niederschrift vom 11.03.2014  
 
Die Niederschrift vom  11.03.2014 wurde vom Ortschaftsrat mit 6  Ja-Stimmen 
bestätigt.  
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3. Einwohnerfragestunde  
 
Kein Bürger ist anwesend.  
  
   
 
 
4. Fortschreibung Landschaftsplanung  
 
Herr Meyer vom Regio-Plan erhält das Wort. Er bittet um Prüfung der Vorschläge die in  dem 
Landschaftsplan Reichardtswerben eingearbeitet wurden. 
 
Herr Jänckel spricht den Punkt LP 1.1. an. Wiederherstellung des Feldweges zwischen der 
Bockwindmühle und der östlichen Gemarkungsgrenze von Reichardtswerben, um einen 
Zufahrtsweg zum geplanten Radweg in Richtung Lunstädt zu schaffen. 
Er fragt, ob bereits Kontakt mit dem Saalkreis zum geplanten Radweg aufgenommen wurde? 
Herr Meyer verneint die Frage. 
 
Herr Jänckel fragt weiter, inwieweit überhaupt eine Planung des Radweges (ehem. Bahndamm) 
in Tagewerben vorgesehen ist. Vor längerer Zeit wurde aus Sicht der Jäger ein Radweg 
abgelehnt, da sich Niederwild angesiedelt haben soll. Frau Wiedemann sagt dazu, dass in der  
Planung in der Ortschaft Tagewerben enthalten ist. Die Gemeinde Tagewerben ist zu beteiligen.  
Ein Problem stellt wohl dar,  dass ein Teil der Bahnstrecke an Privatleute verkauft wurde,  so 
Herr Jänckel. Frau Wiedemann sagt dazu, dass die Stadt schon versucht hat, wieder 
zurückzukaufen, aber  hier gingen die Preisvorstellungen sehr auseinander, so dass man davon 
Abstand genommen hat.  Aber in die Landschaftsplanung kann es trotz alledem aufgenommen 
werden. 
 
Herr Tschapka erscheint um 19.10 Uhr. 
 
Die Punkte  LP 3.1. bis 3.6. und 5.4. sind herauszunehmen. 
 
LP 3.1.  Eingrünung der Landwirtschaftsbauten am Posendorfer Berg mit hochwüchsigen 
einheimischen Gehölzen (vor allem der Siloanlagen), da diese aufgrund der exponierten Lage 
weithin sichtbar sind (evtl. auch gestalterische Maßnahme durch Bemalung). 
 
LP 3.2. Im Rahmen des Flurbereinigungsverfahrens Großkorbetha A 38 geplante 
Ortsrandeingrünung südlich der Ortslage im OT Bäumchen 
 
LP 3.3. Großzügige Begrünung des im Flächennutzungsplanes vorgesehenen Wohngebietes 
„Tiergarten Hohle“ südwestlich von Reichardtswerben im Rahmen eines Grünordnungsplanes. 
 
LP 3.4. Großzügige Begrünung des im Flächennutzungsplan vorgesehenen Gewerbegebietes 
südlich des Posendorfer Berges im Rahmen eines Grünordnungsplanes 
 
LP 3.5. Großzügige Begrünung des im Flächennutzugsplan vorgesehenen Wohngebietes 
südlich von Reichardtswerben im Rahmen eines Grünordnungsplanes. 
 
LP 3.6. Grüßzügige Begrünung des im Flächennutzungsplan vorgesehenen 
Wohngebietes östlich von Reichardtswerben im Rahmen eines Grünordnungsplanes. 
 
LP 5.4. Nachpflanzung bzw. Verlängerung der Obstbaumallee (HS r 2.3.) auf der östlichen  
Seite des Sport/-Hundeplatzes. 
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Die Wege die von der LPG umgeackert wurden, sind aus dem Plan herauszunehmen.  
 
Frau Wiedemann sagt, dass die Vorschläge in den Plan eingearbeitet und als Vorentwurf in die 
Ortschaft  zur Beschlussfassung gegeben werden. Das kann bis Anfang des nächsten Jahres 
dauern.  
 
Herr Jänckel bedankt sich für die Ausführungen bei Frau Wiedemann und Herrn Meyer.   
 
 
 
 
5. Information aus dem Stadtrat und den Ausschüssen  
 
Stadtratssitzung am 06.03.2014 
 - Änderung der Abstellanlage an der Strecke Halle Hbf - Guntershausen 
- Änderung der Windkraftanlagen im Windpark  Großkorbetha Südost 
- Antrag der Fa. ELICON zur Errichtung von Freiflächen-Photovoltaik-Anlage im 
   Hinteren Bereich Selauer Straße 
- Antrag Aufstellung eines B-Planes zur Errichtung einer Photovoltaik-Anlage 
   im Kiestagebau Lösung   
- Wirtschaftspläne Haushaltsjahr 2014 
   Städtebaulicher Denkmalschutz „Altstadt Weißenfels“ 
   Städtebauliche Sanierungsmaßnahme „Altstadt Weißenfels“ 
- Neugestaltung Marktplatz 
- Vorschlag der Bürgerinitiative für sozial gerechte Abwasserabgaben –    
  Entsendung eines unabhängigen Beobachters/Rechtsanwaltes im Rechtsstreit 
  über Schadenersatzwegen der erhöhten Abwasserabgaben.  
- Wirtschaftsplan 2014 für den Sport- und Freizeitbetrieb der Stadt Weißenfels 
- Satzung über die Erhebung einer Spielgerätesteuer in der Stadt Weißenfels 
- Satzung wiederkehrenden Straßenausbaubeitrages für 2013 OT      
   Langendorf 
- Widerspruch des Oberbürgermeisters gegen die institutionelle Förderung 
   BRAND-SANIERUNG e.V.  
- Antrag Grundschule Leißling „Schule mit inklusivem Schulkonzept“ 
- Informationen zum Wirtschaftsplan und Abwasserbeseitigungskonzept  
   Weißenfels AöR – Verlegung Abwasser in Reichardtswerben  
 
 
Ortsbürgermeisterrunde am 24.03.2014 
- Aktuelle Schulentwicklungsplanung – Keine Schulschließung  
  Anpassung der Schulen an den Brandschutz 
- Polizeistruktur – Weißenfels ist von der Polizeireform nicht betroffen. Es sollen     
  3 Kontraktbeamte zum Einsatz kommen. 
- Wahlhelfer sind noch nicht genügend in Reichardtswerben gemeldet. 
- Gleichstromtrasse  Süd-Ost – Herr Risch erläuterte die  Ausgangssituation. Die  
   Planung steht noch am Anfang. Eine Beteiligung der Städte findet erst später    
   im Verfahren statt. Die Trasse könnte entlang der A 38 und der A 9 verlaufen. 
 
Anfrage Herr  Jänckel: Wann die restlichen Winterschäden beseitigt werden?  Antwort: Im 
letzten Jahr wurde eine Haushaltssperre ausgesprochen, so dass die Maßnahmen nicht 
ausgeführt werden konnten. Herr Jänckel informiert, dass mittlerweile fast alle Schäden 
beseitigt sind.   
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6. Anfragen und Mitteilungen  
 
Sonderregelung für Beschäftigte der Städtischen Die nste  
Mit dieser  Sonderregelung soll ein Rahmen für eine flexiblere Arbeitszeit der Beschäftigten der 
Städtischen Dienste geschaffen werden. 
 
Geschwindigkeitsbegrenzung von Seydlitz-Straße 
Eine Geschwindigkeitsbegrenzung von 30 km/h für LKW´s in der von-Seydlitz-Straße wurde bis 
Behebung der Straßenschäden genehmigt. Schilder stehen schon. 
 
Straßenbaumaßnahme Schkortelweg – 8. Bauabschnitt 
Der Beginn der Maßnahme steht noch nicht fest.  
 
Osterfeuer der Handballer 
Die Toiletten in der Gemeinde sind nur für Frauen vorgesehen. Es wurden 3 Dixi-Toiletten  für 
die Männer vom TSV  bestellt. Für Donnerstag, den 17.04.2014 möchten die Handballer den 
Sportraum in der Gemeinde nutzen, wie jedes Jahr.   
 
Nächste Sitzung Ortschaftsrat 
Die nächste Sitzung Ortschaftsrat findet am 20.05.2014, um 19.00 Uhr in der Gaststätte „Zum 
Deutschen Kaiser“ statt.  
 
Urlaub Herr Jänckel 
Herr Jänckel informiert über seinen Urlaub vom 23.05. – 07.06.2012. 
 
Dank  
Herr Jänckel bedankt sich bei Herrn und Frau Scheffs für die Teilnahme am Seniorenkarneval. 
Auch ein Dank an den 1. TCV. 
 
Verschmutzungen im Eingangsbereich der  Gemeinde 
Herr Jänckel spricht die Mitglieder der Feuerwehr an. Am Freitag, dem 28. März wurde von 
Frau Scheffs der Gemeindehof gekehrt. Am Sonntag lagen unmittelbar im Eingangsbereich der 
Gemeinde sehr viele Zigarettenkippen. Es ist verboten in öffentlichen Gebäuden zu rauchen. 
Herr Jänckel bittet um Beachtung und Erhaltung der Sauberkeit. 
 
Erfrischungsgeld Wahl 
In der Hauptausschusssitzung wurde für die ehrenamtlichen Wahlhelfer  ein Erfrischungsgeld 
von 30.00 Euro festgelegt. 
 
Termin Eigenbetrieb 
Frau Schikorr rief an und sagte es geht um die Fußballer und es  wäre ein dringender Termin. 
Herr Jänckel und Herr Tschapka  waren zu diesem Termin. 
Am Ende stand nur die Frage, was möchte die Ortschaft Reichardtswerben noch?  
 
Dorffest 2015 
Herr Jänckel  möchte je zwei  Vertreter von den Vereinen einladen, die  sich bereits mit am 
Dorffest beteiligen. Grund dafür ist, dass der Vertrag mit den Volleyballern 2015 ausläuft. Wie 
geht es weiter mit dem Dorffest? Ein Zelt wird benötigt. Die Versorgung muss übernommen 
werden. Möchte das überhaupt ein Verein übernehmen? 
 
Beantwortung Anfrage Straßenbaumaßnahme  Schkortelw eg 
Herr Braune verliest das Schreiben von  Herrn Trauer an Herrn Bernecke. 
Es wurde vorgeschlagen, beim 1. Bauabschnitt, der vom Ortsausgangsschild Reichardtswerben 
bis zur Kreuzung  Baumarkt sein soll, die Umfahrungsstrecke von Tagewerben entlang der 
Milchviehanlage zu nehmen.  Beim 2. Bauabschnitt, der 2015 geplant ist, ist die Umfahrung 
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dann nicht mehr möglich.  
 
Anfrage: Straßenbaumaßnahme Schkortelweg  
Herr Braune stellt fest, dass die Anfrage dahingehend nicht beantwortet wurde, ob der 
Stammweg repariert werden kann. Die  Straßenschäden des Stammweges sind genauso 
erheblich, wie die der Alternativlösung  entlang der Milchviehanlage. Herr Braune fragt 
nochmals an, ob die Straßenschäden im Stammweg repariert werden? 
Weiterleitung an den FB III  
  
 
 
Herr Jänckel schließt die Sitzung um 20.00 Uhr. 
   
  
 
 
  
Roland Jänckel Christiane Vogler 
Vorsitzender Protokollführerin 
 
  
 


